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    第 １９ 回 例 会 報 告（１１月３０日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５０名         ・出席数  ３６名          ・欠席数  １４名 

・当日出席率   ７３．９１％            ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞青野(淳)､平田､岩藤､菅､小堀､桑森､松木(徹)､岡本､田崎､辰巳､田中､吉田 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧) 

<11/2欠席補填>（10/31今治南)村上(裕)（11/7今治南)岡本（11/14今治南)別府､菅､小堀､眞鍋､宮道､山本 

（11/18地区大会）河野 

◇会長報告・重松宗孝会員のご長男が結婚されました。クラブからのお祝いをお贈りします。 
・昨年 12月から 1年間、事務局員として活躍された石畑さんが本日限りで退任されます。 
・高知市で行われました地区大会へ 26名の方にご参加いただき、ありがとうございました。 

◇幹事報告・12月のロータリーレートは 1ドル 112円です。 
・12月 21日(木)18時 30分より今治プラザホテル 2階レストラン PePeにて忘年夜間例会を開催します。 
・ロータリーの友、ガバナー月信、クラブ会報をお配りしました。ガバナー月信には先月号で未掲載だ
ったガバナー公式訪問のほか、ベスト 4に進出したガバナー杯野球大会の記録も掲載されています。 

◇親睦活動委員会・誕生日スピーチ・眞鍋次男会員（65 歳）：高齢者の門をくぐってしまいました。同級生が集      

まると見事に健康、親の介護、年金の話に花が咲きます。今年になって年を感じたのがゴルフの      

飛距離。150ヤードを 7番アイアンで打っていたのが 6番で届かなくなりました。それでもなんとかゴ

ルフができる間は行きたいです。 

地区大会報告 

◆（会長幹事協議会）八木正史幹事：1 日目午前に行われた会長幹事協議会ではガバナーノミニーデジグネートまでの

紹介や各委員長の発表がありました。特記するなら RYLA が 2 回あるということでしょうか。通常の RYLA（3 月 25

〜28日）に加え、5月に日本 RYLAが余島で行われます。全体的にスムーズな進行で、時間も前倒しで終了しました。

◆（1日目公式行事）青野淳一会員：米山記念奨学生の紹介ではリーさんが、インターアクトクラブ紹介ではインター

アクトクラブ委員長の阿部真弓会員がしっかり発表され、今治 RCとしては非常に誇らしく思います。また、当クラ

ブの故・越智健司会員ほか 17名の物故会員を追悼しました。その顔写真が掲載された冊子には新会員として越智大

輔会員も掲載されており、何かの縁かなと思います。 

◆（基調講演）大河内雅徳会員：東京恵比寿 RC のチャーターメンバーである司葉子パスト会長が「ロータリーと私」

というテーマで講演。夫で元衆議院議員、経済企画庁長官まで務められた相沢英之氏が東京RC会員だったことから、

いつか参加したいと思っていたそうです。しかし当時は女性が RCに入るなんて、という風潮。そこで日本初の本格

的男女混合クラブとして 1995年に東京恵比寿 RCを発足させました。現在は男性 66名、女性 49名のクラブに成長、

世界一の女性比率を誇ります。こうした会員増強には会長・委員長だけでなく会員ひとりひとりの情熱が大切だそ

うです。83歳の今がご自身の奉仕活動適齢期、楽しくて仕方ないとおっしゃっていました。 

◆（クラブ懇親会）重松宗孝会員：八木幹事のセッティングにより参加全員、いいガス抜きができました。ガス抜きと

申しましても眞鍋会員も参加していましたが。二次会は普段の態度が悪い、と袋だたきに遭いそうな予感がしたの

で私は帰りました。 

◆（2日目公式行事）阿部真弓会員：安満良明 RI会長代理の「今年度の地区大会の印象はいかがでしょうか。自分が求

めないと印象は残りません。あと半日頑張ってください。」との挨拶のあと、当地区概況、表彰と続きました。次期

地区大会は 2018年 10月 26〜28日、新居浜で開催予定です。 

◆（記念講演）河野通則会員：「おもしろ大国・ニッポン」と題して 39 年間日本に住んでいるケント・ギルバート氏

が講演しました。氏は日本の国民性が大好きな 65歳。日本人はまじめだが日本のことを知らない、日本人しっかり

しろと言われた気がします。憲法改正に前向きな氏の意見をテレビでも拝見しますが、占領下の GHQ から押しつけ

られた憲法をそのまま用い続けていること、特に 9 条 13 条 25 条における矛盾はそれこそが憲法違反とおっしゃっ

ています。これは自分で決めたルールは守りましょう、それができているかは審査します、という弊社の ISO にも

通じることだと思いました。日本を守るために自分たちでルールを作ったらいいじゃないか、ということです。9

条を改正してはじめて日本の占領が終わる、と力強く講演を締めくくられました。 

 

次 回 例 会（１２月７日） 

【 年次総会・ロータリー財団委員会アワー 】  

＜会員誕生御祝＞ 平尾浩一郎氏（12/9） 青野 淳一氏（12/11） 

＜配偶者誕生祝＞ 坂本 考弘氏（12/7） 八木 伸樹氏（12/11）  

＜結婚記念日祝＞ 八木 伸樹氏（12/11） 

〔 笹 〕 


